
平成２８年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日平成２８年１２月７日（水） 

 

質問順位１ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 本市の持続性のある農業 

  ア 農地の集積の状況について 

  イ 企業の農業参入について 

  ウ 小規模な農地について 

  エ 農業アカデミーの状況について 

 (2) 空き家対策について 

  ア 空き家の状況について 

  イ 本市の空き家対策条例廃止後の影響について 

  ウ 定住、移住に空き家を提供できないか 

エ 崩壊しそうな家屋の対応は 

 (3) 地域猫の対応について 

  ア 地域猫の苦情の対応について 

  イ 地域猫不妊去勢手術費補助金について 

 

２ 総務行政 

 (1) 海外交流について 

ア 姉妹都市提携について 

イ 中学校生徒海外派遣事業の多様化について 

 

 

 

 

質問順位２ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政への市長の政治姿勢 

 (1) 鴻巣駅東口Ａ地区再開発事業 

    住宅棟４階の空床の一部を図書館の学習室として貸し出せないか 

 (2) 東口駅通り地区再開発事業 

  ア １９５戸のマンション販売が可能の根拠 



イ 連絡通路が必要か 

  ウ 「公共管理者負担金」５億円増の内訳と対象戸数 

  エ 公園整備 

   (ア) ３億３１５０万円の公園整備費は事業計画のどこに入るのか 

   (イ) ５月３０日に決定した市街地再開発事業補助金交付要綱は１２２ 

条で１２１条の内容を可能にするものであり、無効ではないか 

   (ウ) 公共施設整備費として９，２５０万円計上されている。土地価格の 

４割近くの整備の内訳 

  オ 県の補助金平成２９年度以降５５億円を超える工事費が予定されてい 

る。いつ結論が出るのか。事業の方向性を問う 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) 保育所 

  ア 延長保育料の徴収はやめること 

  イ 公立保育所の正規職員をふやすこと 

 

３ 環境経済行政 

 (1) ごみ処理施設 

  ア 用地取得費・施設建設費等の総予算を市民に明らかにすること 

 イ 事故多発の「ガス化溶融炉」「灰溶融炉」は作らないこと 

  ウ 事業系焼却ごみが多い。事業者の排出者責任を明確に 

  エ ３４％のごみを削減した横浜に学び、施設規模を決める前にごみ（特 

に燃やすごみ）の減量の最優先をすべき 

  オ 採算の合わない発電施設は安易に作らない 

（スーパー発電施設 売価５億円、一方ランニングコスト６億円＋設備 

投資） 

  カ 施設地近辺の出水対策には住民から懸念が出ている。道路整備などと 

共に住民への納得のいく説明がどうされるのか 

 

４ 学校教育行政 

 (1) 女子中学生の制服（標準服） 

  ア 防寒対策として 

   (ア) 女子にスラックスの選択 

   (イ) 黒いハイソックス・タイツを認めていることを生徒手帳に明記し知 

らせること 

  イ 夏のベスト着用は見直すこと 



質問順位３ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 市民の安全・安心な生活について 

  ア 鴻巣市における犯罪の状況と特徴について 

  イ 防犯パトロールグループ数の近隣市との比較は 

  ウ 今後、防犯カメラ設置についての考えは 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) こうのす版ネウボラ「子育て世代包括支援センター」の整備について 

  ア こども未来課で母子健康手帳を交付するメリットと課題は 

  イ 「子育て世代包括支援センター」について今後の展開は 

 

３ 教育総務行政 

 (1) 鴻巣市立小・中学校の適正規模及び適正配置について 

  ア 目的は何か 

  イ 通学区域の見直しについて 

   (ア) ＪＲ高崎線西側地区（栄町）について 

  ウ 小中一貫教育について先進地の調査研究は 

  エ 小学校の適正配置について 

   (ア) 笠原小学校の児童、未就学児童の保護者アンケートからどのような

ことが読み取れるのか 

   (イ) 「子どもが主役」の観点から見た現状の課題は何か 

  オ 今後の展開は 

 

 

 

 

 

質問順位４ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政について 

 (1) 鴻巣市特別職報酬等審議会について 

  ア ９月定例会一般質問の答弁の対応について 

  イ 審議委員の選出方法について 

  ウ 特別職報酬等審議会の審議経過と答申内容について 



２ 健康づくり行政について 

 (1) 胃がん検診の方法について 

 

３ 教育行政について 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会について 

  ア 吹上地域の懇談会について 

  イ 鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会の適正について 

 (2) 学校応援団について 

 ア 学校応援団の実態は 

  イ 学校側の協力要請だけではなく、地域に出向くことについて 

 (3) 特別教室のエアコン設置について 

 

 

 

質問順位５ 金澤 孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 鴻巣市の将来都市像を実現する平成２９年度の予算編成 

ア 一般会計予算編成の基本的な考え方と取組方針について 

イ 一般会計予算規模の見通しと重点施策の取組について 

 

２ 総務行政 

 (1) 鴻巣市の入札制度改革の取組について 

  ア 市内業者の受注状況と受注機会の拡大について 

 (2) 鴻巣市の建設業者への工事代金の支払について 

  ア 工事代金の中間前金払制度の導入について 

 

３ 学校教育行政   

 （1） 鴻巣市立中学校生徒の海外派遣について 

   ア 海外派遣の目的と今までの成果について 

   イ 現状の海外派遣と別枠の海外派遣は可能か   

 


